

ABSTRAK

Toto Tohana, 1181020079 : *Etos Kerja Islami Dalam Penanggulangan Perekonomian Akibat Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Pedagang Pasar Palasari Bandung)*

Dalam penelitian ini membahas tentang bagaimana etos kerja Islam para pedagang pasar Palasari Bandung dalam implementasinya dilapangan. Penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif yang ditujukan untuk memahami sebuah fenomena yang dialami oleh subjek yang diteliti. Proses penelitian dilakukan dengan melakukan observasi, kuesioner, wawancara, dan dokumentasi. Kuesioner dan wawancara dilakukan terhadap dua puluh lima orang pedagang yang beragama Islam dan berjualan dipasar Palasari secara tidak terstruktur namun tetap memakai pedoman wawancara berupa pertanyaan-pertanyaan yang telah di persiapkan. Analisis data dalam penelitian ini berupa analisis deskriptif, dimana hasil penelitian yang ditemukan bahwa etos kerja Islam para pedagang sangat tinggi dan praktik dilapangan sangat berpengaruh pada pendapatan para pedagang. Sehingga antara teori dengan jawaban atau hasil dilapangan benar bahwa terjadi ciri-ciri dan kosep etos kerja yang di ajarkan oleh Islam. Kondisi pandemi Covid-19 yang menghambat pendapatan para pedagang dikarenakan penerapan peraturan pembatasan sosial berskala besar (PSBB) yang dilakukan oleh pemerintah menyebabkan masyarakat takut untuk keluar rumah ketika pandemi berlangsung. Awal peraturan pembatasan sosial berskala besar (PSBB) diberlakukan terjadinya *panic buying* ditengah masyarakat karena ketakutan kehabisan barang yang diperlukan ketika pandemi berlangsung. Setelah ditariknya peraturan tersebut oleh pemerintah, menjadikan pasar Palasari sepi pengunjung. Tidak adanya bantuan dari pemerintah untuk pasar menjadikan faktor penghambat etos kerja para pedagang. Dengan demikian penerapan etos kerja Islam yang diterapkan oleh para pedagang pasar palasari dapat memberikan sebuah gambaran tentang etos kerja Islami, sikap berdagang dan penanggulangan ekonomi yang dilakukan oleh para pedagang.

Kata Kunci: *Etos kerja Islam, Covid-19, PSBB, Panic buying.*